

Colegio de Pomaire abrió sus puertas a nuevo Gobierno en Terreno de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla

En la instancia se hizo entrega de información y orientación por parte de los servicios públicos, además de peluquería gratuita, atención oftalmológica y exámenes de salud a costo 0 para las y los asistentes.

Hasta el Colegio de Pomaire, en la comuna de Melipilla, llegó una nueva jornada de Gobierno en Terreno, actividad organizada por Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, plaza ciudadana que tuvo como objetivo de acercar los servicios del Estado a la comunidad.

Durante la actividad, se entregó atención en diversas áreas, tanto de servicios públicos, privados como voluntariados, desde exámenes de salud a costo cero para pacientes Fonasa tramos B, C y D, atención oftalmológica, peluquería gratuita, además de orientación en temáticas como vivienda, seguridad, títulos de dominio, entre otros.

Así lo informó el delegado presidencial provincial, Bastián Alarcón, quien destacó que se realizaron más de 300 atenciones, agradeciendo la positiva respuesta de las y los vecinos y vecinas.

"Fue un éxito operativo de Gobierno en Terreno en la localidad de Pomaire, que estaba solicitado hace bastante



tiempo por los dirigentes sociales de la comunidad, lo que fue bien aprovechado por los vecinos y vecinas. Pudimos acercar servicios de Gobierno, como también algunos que tenemos en alianza público-privada, como Melisalud, con exámenes costo 0, atención kinesiológica, nutricional,

fonoaudiológica, entre otros de salud, además de servicios de Gobierno con trámites que muchas veces se deben hacer en Santiago, como Bienes Nacionales, y que ahora pudieron hacer en el Colegio de Pomaire".

Paralelamente, la autoridad provincial precisó que en el marco de la movilización de profesores, tuvo la oportunidad de conversar con los docentes, a quienes además agradeció la disposición del espacio en beneficio de todas las vecinas y vecinos.

Finalmente, Robinson Tapia Catalán, director del Colegio de Pomaire, destacó el despliegue de servicios, los cuales pudieron orientar y entregar información a las y los asistentes. "Me parece una buena oportunidad de abrir las puertas del establecimiento Colegio Pomaire a los vecinos y vecinas, acercar estos servicios comunitarios a los que ellos no pueden acceder regularmente. En esta oportunidad convocamos a todos los apoderados, madres, padres, estudiantes, quienes recibieron información y atenciones médicas. En nuestra dotación tenemos varios vecinos, quienes asisten al colegio, y fueron también usuarios de esta oportunidad que se abrió en el colegio", concluyó.